





## Insurgentes, Guatemala la paz arrancada

Ricardo Pérez Cruz Mendoza

CR Editores. Santiago de Chile, 2004, 87 págs.



En el año 2000, cuando se firmó el acuerdo de paz entre el Ejército de Guatemala y las Fuerzas Armadas Revolucionarias de México (FAR), se creó la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH) para supervisar la ejecución de los acuerdos de paz. La CIDH realizó una serie de visitas a Guatemala y a México para evaluar el cumplimiento de los acuerdos de paz y las condiciones de vida de las comunidades indígenas y campesinas que habían sido afectadas por la guerra civil.

A lo largo de mucho se ha escrito sobre las luchas y los enfrentamientos guerrilleros en América Central, pero nadie ha querido preguntar qué han quedado los 200 mil personas que murieron en combate o en las consecuencias y operaciones de los rebeldes de las comunidades que vivían en aquella época.

El objetivo de este trabajo es analizar las causas de la guerra civil en Guatemala y las problemáticas de las comunidades indígenas y campesinas que vivieron durante la guerra civil, las causas y las consecuencias de las elecciones presidenciales de 1985 y sus resultados.

# **Insurgentes, Guatemala la paz arrancada [artículo] Cecilia Olmos**

Libros y documentos

## **AUTORÍA**

Olmos, Cecilia

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

2004

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Insurgentes, Guatemala la paz arrancada [artículo] Cecilia Olmos

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)